
Como transformar a
área de Arquitetura em
uma Consultoria Interna

Será que faz sentido pensar na área de Arquitetura como uma “Consultoria Interna”
dentro da própria TI?

Confesso que nunca havia pensado dessa forma, mas ainda assim assisti esse webinar



do Gartner com a mente bastante aberta sobre o tema:
https://webinar.gartner.com/445422/agenda/session/1050795

Vale a pena assistir e considerar os pontos apresentados.

De forma geral, me parece uma visão “inspiracional” muito bacana para a área de
Enterprise Architecture e creio que pode ser algo a ser pensado e avaliado pelas
empresas.

É claro que cada organização possui seu perfil e está em um certo nível de
maturidade, então pode ou não fazer sentido se apresentar e prover internamente esse
tipo de serviço. Ou mesmo estar no timing adequado para tal.

Mas sob uma ótica de “afinidade de skills”, acho que tem muito a ver como o que se
espera e se desenvolve usualmente em EA:
– Senso crítico e prático
– Visão atualizada de conceitos e tendências de mercado
– Capturar, consolidar e conciliar ideias
– Gerar insights
– Capacidade de estruturar problemas e suas possíveis soluções
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